

Niños trans

Señor Director:

El columnista Manfred Svensson, investigador del IES, señaló que las opiniones de colegios profesionales que discrepan de su perspectiva serían activistas, pero aquellas que se acercan más a su parecer sí serían objetivas. Todos tendemos a valorar más aquello que confirma nuestros sesgos, pero para pretender la neutralidad de Suiza debería tener sus intereses fuera del conflicto. A la fecha, Daniel Mansuy, Claudio Alvarado, Josefina Araos, Rodrigo Pérez de Arce y ahora Manfred Svensson, todos del IES, han escrito columnas sesgadas con el objetivo de que se restrinjan los tratamientos hormonales a jóvenes trans, sugiriendo que la doctora Cass sería la única fuente fidedigna de opinión experta, omitiendo que no presentó un estudio sino un informe y no pre-

sentó evidencia en contra de los tratamientos hormonales para jóvenes trans, sólo se limitó a señalar que la evidencia a favor sería insuficiente.

Todos los estudios que analiza Cass, así como los que omite, ya habían sido evaluados por colegios profesionales, instituciones y médicos; algunos coinciden, muchos, como el Colegio Médico y la Sociedad Chilena de Pediatría, llegaron a conclusiones distintas. La principal razón por la que este polémico informe logra tanta repercusión es por el activismo conservador de organizaciones como el IES, que lo han presentado como un nuevo paradigma científico, sugiriendo que los colegios profesionales que no aceptan esta nueva verdad, así como los médicos, terapeutas y padres de jóvenes trans, estarían cegados por su ideología.

Alessia Injoque

Directora Fundación Iguales